



Team Chile del patinaje de velocidad fue tercero en Torneo Panamericano

3 medalla de oro, 6 de plata y 7 de bronce fue la cosecha de preseas del equipo nacional en certamen continental

Un excelente resultado logró el Team Chile de Patinaje de Velocidad en el Panamericano que se realizó la semana pasada en Colombia, logrando el tercer lugar de la clasificación general.

Según consigna El Deportero, la delegación chilena alcanzó un total de 16 medallas, de ellas tres de oro que fueron ganadas por los siguientes deportistas:

Gabriel Reyes fue el ganador de la prueba 15 mil metros eliminación categoría junior varones, superando al ecuatoriano Joaquín Loyola (plata) y al colombiano Janier Camacho (bronce).

Lucas Silva también se subió a lo más alto del podio en Colombia al ganar los 200 metros contra meta en adulto varones, con un registro de 17:409 segundos. El patinador nacional superó a los colombianos Jhon Tascón (plata) y Santiago Vásquez (bronce). La última medalla de oro nacional fue lograda por Raúl Pedraza, quien se coronó como el mejor en los 5000 metros puntos de la categoría adulta varones.

Las medallas de plata conseguidas fueron 6 en total y ganadas por

los deportistas:

Raúl Pedraza quien se anotó con dos de las seis medallas, al conseguir el segundo lugar en las pruebas de 10 y 15 mil metros Eliminación de la categoría adulta varones.

Cristian Sandoval se quedó con la presea de plata en los 500 metros adulta varones mientras que Eric Gauna se alzó con el segundo lugar en los 500 metros de la categoría junior varones.

Guillermo Castillo logró la segunda posición en los 200 metros contra meta de la categoría junior varones, marcando un tiempo de 18:315, siendo superado solo por el colombiano Héctor Bayona (17:914).

Gabriel Reyes, en tanto, se quedó con la plata en los 1.000 metros sprint de la categoría junior varones. El patinador nacional se anotó con un tiempo de 1 minuto, 26 segundos y 838 milésimas.

Finalmente, las 7 medallas de bronce, las consiguieron los siguientes deportistas:

Catalina Pastén se anotó con dos medallas tras conseguir el tercer lugar en las pruebas de 5 mil metros puntos y 10 mil metros puntos, ambas en la categoría junior damas.

Raúl Pedraza se anotó con otra medalla en su cuenta personal tras terminar tercero en los 10 mil metros puntos adulto varones.

Josefa Espinoza se subió al tercer lugar del podio en los 500 metros damas junior mientras que Hugo Ramírez se anotó con un bronce en los 10 mil metros Eliminación categoría adulto varones.

Emmanuel Silva logró la presea de bronce en la vuelta al circuito, prueba donde se anotó con un tiempo de 32 segundos y 233 milésimas.

Cierra este recuento Catalina Lorca, quien se quedó con el tercer lugar en los 1000 metros sprint de la categoría adulta damas, marcando un tiempo de 1 minuto, 29 segundos y 291 milésimas.

El equipo campeón del Panamericano no fue ninguna sorpresa. Colombia confirmó que es una potencia mundial en el patinaje de velocidad, haciéndose fuerte en su casa.

Los locales ganaron nada menos que 60 medallas, que se dividen en 28 de oro, 20 de plata y 12 de bronce, superando por lejos a Ecuador, que quedó en el segundo lugar del podio con 16 medallas (al igual que Chile): 3 oros, 7 platas y 6 bronce, superando a nuestro país por solo 1 medalla de plata.

